

caletera de acceso al hospital curicano

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES



Obra será muy importante para la comunidad que se atiende en el recinto de salud.

CURICÓ. Para nadie es un misterio que los accesos al principal centro asistencial de la comuna no son los mejores, sobre todos para quienes se trasladan desde la Ruta 5 Sur.

Por tal motivo, el alcalde de Curicó, George Bordachar, dio a conocer una muy buena noticia relacionada con ese tema y que es que están listas las bases de la licitación para que en los próximos meses se inicien los trabajos.

“Tiempo atrás nos juntamos, y le agradezco al dipu-

tado Alexis Sepúlveda, quien gestionó una reunión con la concesionaria”, indicó.

En ese sentido, puntualizó que “ahora el oficio está despachado el 27 de enero y el primero de abril ya podrían tener las empresas que se van a adjudicar esta apertura de la caletera”.

APOYO

En contacto con Diario La Prensa, la autoridad comunal manifestó que el municipio se comprometió a limpiar el sector para facilitar

los trabajos. “Para entregar el terreno como corresponde a la empresa que se adjudique esta obra”, resaltó. George Bordachar señaló que la habilitación de la caletera les servirá a muchos usuarios del Hospital de Curicó que vienen de comunas vecinas.

“Por ejemplo, a la gente que viene de Molina que va a tener una mejor accesibilidad para llegar al hospital y no tendrán que hacer esos tremendo recorridos que realizan en la actualidad”, apuntó.